
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 (  平 石  班) 

開 催 日 時 平成 27 年 10 月 13 日（火） 

開 催 場 所 今福公民館 

出 席 議 員 

 

司会者 平石 誠 

報告者 平石 誠 

記録者 野藤 薫、道下文男、岡野克俊 

 牛尾博美 

参 加 人 数 27 人 

主な要望・提言等 

メインテーマ 地域農業と観光を充実するには？  

サブテーマ 「地域で誇れるものは何？」  

・まず水、そして温泉の湯。市外や県外から温泉スタンド

などの利用が多い。  

・旧広浜鉄道「今福線」の遺構、サイクリングロードなど

どうか？  

・福祉施設が多い。金城の強みだ。定住、人口増になる。 

・コメが美味い。ピオーネやイチゴなど観光面でも強い。 

・災害が少ない地域である。  

・いいものが沢山ある。それぞれが連携して相乗効果を出

すようにすると良い。  

サブテーマ 「地域資源をどう観光に繋げるか？」  

・最近特に被害が多くなってきたイノシシ対策をお願いし

たい。 

・田畑の耕作放棄地の対策をして欲しい 

例えば、広島方面の人に「週末農園」の形で小さい面積か

ら貸し出してはどうか。地域の交流人口が増えていき、将

来的には定住に繋がると思う。 

・中山間地では大規模・集約的農業は無理なので、単価の

高い果物や珍しい野菜（西洋野菜・ハーブ等）の作付け指

導をして欲しい。 

・地元の農産物を加工品にしたり、もっと地元の温泉宿や

食堂で活用して欲しい。 

 



主な要望・提言等 

・美又温泉は泉質が良いことに胡坐をかいて、経営努力を

怠ってきたと思われる。 

県外での宣伝、周辺環境や設備改善、顧客サービス等を充

実させて欲しい。 

・美又温泉は観光客だけでなく、健康増進のため地元のリ

ピーターを増やして料金的にもっと優遇してはどうか。 

・広浜鉄道跡の誘客はさらに推進して欲しい。 

ボランティアもいいが永続的にやっていくには草刈等の

環境整備やガイドさんなどに助成を。 

・出来れば、浜田道の料金を無料化して欲しい。 

サブテーマ 「後継者をどう育てるか？」 

・都会に出た子供に、ラブコールを常に送り続ける（施策

も含めて）  

・幼少より「ふるさと教育」の徹底戦略を図る  

・子育て経費の拡充を図る  

・地域に溶け込めるＩターン者に、財産移譲ができる取組

みを図る（財政施策も含めて）  

・都会出た子供に、ラブコールを常に送り続ける（施策も

含めて）  

 

＊全体を通して 

これまで、様々な会議でこういった活動はしてきたが、そ

の後に繋がることがなかった。今回はぜひとも次のステッ

プにつなげてもらいたい。 

 

浜田市議会議長  原田 義則   様 

 

平成 27 年 10 月 27 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                    平 石 班  

代表者  平石 誠       


